

Am 14. Januar fand ein Seniorentreffen im Haus der Begegnung in Nidrum statt. Die Kindergarten- und Schulkinder nahmen an diesem Nachmittag teil und freuten sich, die Senioren mit einigen Darbietungen unterhalten zu dürfen. Gestartet wurde mit einem Begrüßungslied vom Kindergarten, gefolgt von einem „Schneeflockentanz“.

Die Primarschüler tanzten auf einem Lied zum Thema „Backen“ und zeigten einen Lichtertanz. Anschließend sangen die Kinder gemeinsam ein Lied über einen Engel. Zum Schluss bekamen alle Pensionierten einen gebastelten Schutzengel geschenkt, worüber sie sich sehr freuten.



